

女性会議 2025 平和のつどい

12月6日(土)14:00~16:30

長田区文化センター

講師 花岡 蔚(しげる)さん



軍隊を捨てたコ
スタリカをの非
武装中立の実践
を見聞きし、その
実現を目指し講
演活動を続ける

参加費

800円

ステルス戦闘機オスプレイが宮崎に。
敵基地を攻撃する長距離ミサイルが熊本に。
沖縄南西諸島だけでなく、本土各地に弾薬庫新增設。

着々と進められている
戦争準備。
しかし、なぜか青天井で激増する軍事予算がスルーされてしまっている今。
立ち止まっている余裕はありません。

「国家の存立は個人の
人権より大事」「核兵器
のほうが安上り」と主張する候補者。
それでも政治家として選ばれている今、
軍備は国民を守らない
守れないことをもう一度しっかりと確かめ
ていきましょう。

武力で平和はつくれない
今こそ非武装中立を

恒久平和の作り方

録画視聴費 800円

録画視聴もできます。12月

1日までに右のQRコードにて
申し込みください。メールにて
視聴費の振込先をお知らせします。後日
youtubeにて限定配信。当日の同時視聴はありません。

主催: アイ女性会議ひょうご 090-9862-2095



私たちは二度と戦争をしない! 平和でこそ文化は香り立つ!

10/20 祝園全国集会

京都府
精華町

ほうその



急速に広がる軍拡
沖縄本島をはじめ、与那
國島・石垣島・宮古島から
徳之島・奄美・馬毛島
の琉球弧の島々に自衛隊
の基地が作られ、ミサイ
ル部隊が配置されていま
す。

沖縄本島をはじめ、与那
國島・石垣島・宮古島から
徳之島・奄美・馬毛島
の琉球弧の島々に自衛隊
の基地が作られ、ミサイ
ル部隊が配置されていま
す。

祝園にトマホーク

す。急速な軍拡は本土に
も広がっています。
政府は全国で130棟
の弾薬庫増設と熊本健軍
分屯地に敵基地攻撃能力
を持つ長距離ミサイル配
備、佐世保と舞鶴にトマホークを配備し
ようとしています。

京都府南部の精華町には戦前からの弾薬庫がありました。



安全につながる」と言いますが、
他国を武力で威嚇することは軍
拡競争を際限なくエスカレートさせ、弾薬庫は攻撃目標にされ、
かえって周辺住民が危険にさら
されます。

「武力で平和は守れない」これ
が歴史の教訓です。集会は各地
の取り組みや闘いの報告をし、「私た
ちは二度と戦争を

薬庫の増設工事が始まっています。そこに1000kmを飛ぶ長距離ミサイルの配備が懸念されています。防衛省は「抑止力・対処力の向上は国民の安心です。」

祝園集会に 2700人

10月20日、京都府精華町

す。私たち二度と戦争をしないと決めたはず。

党はこの集会の賛同団体として加わっています。言を採択し、精華町をパレードしました。新社会として加わっています。



パレード出発、後ろに長い列が続く